
Chemnitz/ Augustusburg 
 
 
Sehr geehrter Herr Lindner, 
 
wie Ihnen bekannt ist habe ich vor ca. 10 Jahren mein Haus grundlegend 
saniert. Das größte Problem war die stets vorhandene Feuchtigkeit im Keller. 
Die vom betreuenden Architekten  empfohlene Injektionen war zwar wirksam 
jedoch nach 2 Jahren war die Feuchtigkeit nahezu wieder auf altem Niveau. Ihr 
System wurde mir empfohlen, seit 4 Jahren  kann ich keine Feuchtigkeit mehr 
feststellen. Ich kann daher ihre Technik nur empfehlen. 
Durch die nun trockenen Wände ist mir die Nutzung der Kellerräume wieder 
ermöglicht. 
  
Ich wünschen Ihnen weiterhin Erfolg 
und verbleibe mit freundlichen Grüßen 
 
A.Ulbricht 


